

## La Panouse

# Travaux : les réseaux et la voirie ont été refaits à neuf

En ce début d'année, trois entreprises ont remporté l'appel d'offres pour des travaux sur la commune. Les canalisations d'eau et le réseau d'assainissement dataient de 1956, soit plus de 65 ans de fonctionnement et montraient quelques signes de faiblesse.

Dès le début du mandat, le conseil municipal avait pour objectif de lancer ces travaux.

C'est Amat bureau d'études qui a été retenu pour mener les études et le suivi du chantier.

Mi-mars, une réunion était organisée avec les habitants et les entreprises pour présenter et expliquer le chantier.

Début avril, les travaux ont débuté avec l'entreprise Gérard Engelin qui a eu la charge de refaire entièrement les réseaux d'eau potable, d'eaux usées, ainsi que les différentes gaines et regards permettant de déployer les réseaux téléphoniques, la fibre, l'éclairage public et l'électricité.



Les habitants apprécient cette réfection.

### Construction de la station d'épuration

Ce fut un travail méticuleux qui a permis de préserver les anciennes canalisations jusqu'à la fin du chantier.

En parallèle, dès le mois de juillet, SLE Sévigné a commencé à terrasser pour construire la station d'épuration. Une station à double bassin avec des roseaux a été choisie.

Début septembre, l'entreprise Colas était à l'œuvre pour préparer la voirie. Toutes les rues du village ont été rénovées.

Mi-octobre, les enrobés étaient réalisés ainsi que la pose de l'éclairage public réalisé par le SDEE (Syndicat départemental d'énergie et d'équipement). Les habitants et le conseil municipal remercient les équipes qui se sont relayées dans les temps impartis, tout en essayant d'occasionner le moins de gêne possible aux riverains, alors qu'une grande partie des travaux a eu lieu pendant la période estivale, où le village voit sa population augmenter significativement.

Ces travaux ont pu être réalisés grâce au soutien du conseil départemental, de l'État, du conseil régional, de la communauté de communes Randon Margeride, du SDEE et d'Orange.